

Flashes Transferencia

El CNIO y Merck suscriben un acuerdo de licencia para el desarrollo de nuevos fármacos oncológicos

El Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) y la compañía química y farmacéutica alemana Merck han firmado hoy en Madrid una alianza para colaborar en el área del desarrollo de fármacos anticancerígenos. Se trata de un acuerdo mundial que favorecerá el desarrollo y la comercialización de nuevos compuestos en el campo de la oncología.

Por este acuerdo, el CNIO cede los derechos exclusivos para desarrollar y comercializar nuevos compuestos basados en inhibidores de la proteína quinasa ATR. A cambio, Merck abonará al CNIO un pago inicial y otros potenciales ingresos de hasta 19 millones de euros, además de un porcentaje de las ventas alcanzadas.

Este convenio es el resultado de la evaluación de Merck Serono, la división biofarmacéutica de Merck, sobre las moléculas inhibidoras de ATR desarrolladas en su totalidad por el propio CNIO, a través del programa de Terapias Experimentales y el Grupo de Inestabilidad Genómica, dirigidos por Joaquín Pastor y Óscar Fernández-Capetillo, respectivamente.

Más información en:
<http://bit.ly/1eKfdxK>

Publicado el 18/12/2013